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木次小ブログは毎日更新！

木次小 学校だより 平成３０年度第２号【５月号】 Ｈ．３０．５．２１

～保護者・地域と連携する開かれた学校をめざして～ 校長：若槻 徹 木次小ＨＰはこちらです

５月１０日に雲南市小学校陸上大会が大東ふれあ
い運動場で開催され、５・６年生が参加しました。
今年度は、練習期間が短い中で集中して練習に取り
組みました。大きな声でまとまりのある見事な応援
を競技場で繰り広げると共に、その応援を力に選手
が活躍し、全１６種目中、１位のトロフィーを４個
獲得し、市内で１番の好成績をあげました！

ぼくは、１年前の自分と比べてどのくらいタイムが縮められるかをめあてにがんばってきました。今ま
でを振り返ると、練習中は、最初はまとまりがなく、話をしていてしかられていました。でも、今は、ま
とまりのあるとってもスッキリした良い学校だと思います。自分が人に自慢できる木次小の良いところは
応援です。記録会で苦しい時、応援の声を聞き、すごく頑張れたし、当日僕が1000m走で走っていると、
知春さんが「一成頑張れ！負けんな！」と応援してくれて、心の中で（頑張るぞ！）と思い、少しスピー
ドを速くして、３人くらいぬきました。次は、根性、精神力、つまり気持ちです。いくら負けていても、
頑張って前の人をぬこうとする気持ちが木次小はすごいと思います。まさに「追いつけ、追い越せ」の気
持ちを木次小代表の選手はもっていて良いと思います。（以下略） （６年 ）

陸上大会が終わって少しほっとしました。陸上大会は大イベントです。今年、ぼくたちは最後の陸上大
会でした。選手の人は、選手になれなかった人の気持ちを背負って、走ったり、跳んだり、投げたりした
と思います。応援の人は選手になれなかった気持ちを応援にぶつけて頑張りました。ぼくは、全力で選手
に気持ちを届けました。結果、１位になったりする人がいて、選手の人も応援の力もすごいと思いました。
今日のことを忘れずにこれからのイベントにのぞんでいきたいと思います。 （６年 ）

今日、最後の陸上大会がありました。約１ヶ月前から練習を頑張ってきました。私はソフトボール投げ
で、30メートルを目標にしていました。練習では29メートルで、もう少しのところですが、なかなか30メ
ートルは遠く感じました。私は肩を回すのが苦手で、なかなか上手に投げることができませんでしたが、
担当の先生に教えてもらって、少しずつ直すことができ、記録がのびていきました。開会式が終わってす
ぐに自分の用意をしてソフトボール投げの競技場に向かいました。ドキドキ、ワクワクしましたが、心配
が一番でした。ミスしたらどうしよう、記録がのびないかもしれないと。とっても不安になりました。選
手の中に友だちがいたので、「頑張ろうね。」と話しました。菜々さんとも「頑張ろうね。」「頑張って。」
と声をかけ合いました。目標の30メートルにいくように精いっぱい投げました。記録は32メートル40でし
た。30メートルをこえたことがすごくうれしかったです。１位にはなれませんでしたが、自分の納得のい
く記録が出せたのでよかったです。（中略）木次小学校は、合計４つのトロフィーをとることができまし
た。１００メートル６男、６女の真生さんと真菜さん、走り幅女子の樹さん、リレーの６女。とてもすご
いなと思いました。来年は４年、５年に頑張ってほしいです。 （６年 ）

今日、陸上大会がありました。筋肉痛で速く走れるか不安だったけど、１００m予選は１５秒３０で、
予選１位。去年負けた斐伊小の二人より速かったので、決勝もいけると思っていました。決勝では、スタ
ート前は緊張していたけど、レーンに立った時は全然緊張しませんでした。今まで練習してきた成果を発
揮できたから、斐伊小の二人を押さえて、１５秒２２で、６女１００ｍで１位をとることができました。
とてもうれしかったです。リレーの予選では、斐伊小に勝てなくて２位でした。決勝は木次小が５レーン
で斐伊小が４レーン。ライバルを見なくて走れるので有利だと思いました。樹さんにバトンをわたして、
前の人を抜いてくれて１位になりました。歩泉さんにバトンがわたり、最後未来さんへ。未来さんが途中
で斐伊小をぬいてくれて１位でした。すごくうれしかったです。最後の陸上大会で、１００ｍもリレーも
１位になれて、ものすごくうれしかったです。 （６年 ）

今日でやっと陸上大会が終わりました。約１ヶ月間ずっと陸上練習がありました。小学校生活最後の行
事が次々となくなっていきます。練習ではつらい時もありました。でも練習の成果を発揮するのは今日で
す。オープンで走る前はとても緊張していました。でもちゃんと走れたのでよかったです。そして、選手
の人に、応援の練習の成果を発揮して大きな声で応援でき、応援のバトンもちゃんとできたので、納得の
いく陸上大会になりました。（中略）私たち６年生は最後の陸上大会でした。みんなが頑張っていたと思
うけど、みんなを引っ張ってくれたリーダーはすごいなと思いました。応援のリーダー、選手のリーダー
は、とても輝いていました。そして、私たちが練習しているときでも、毎日のように応援してくれた先生
方にとても感謝しています。 （６年 ）
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地域の教育力の活用や専門家の授業を木次小では大切にして
います。体験活動や本物にふれる経験で子どもたちを育てると
共に、高学年では地域での課題解決学習で、考える力を伸ばす
教育に取り組んでいます。

５月１６日には、シンクタンク未来教育ビジョンの鈴木敏恵先生
に来校いただき、５、６年生の総合学習の指導をしていただきま
した。体験で終わらず、テーマ・ゴールを明確にした課題解決学
習「プロジェクト学習」に取り組んでいきます。

●５年：「郷土食を未来につなげようプロジェクト 」
ビジョン：郷土食を誇りに思い、伝え残していきたい！
ゴール：「郷土食を未来につなげる提案集」を作る！

●６年：「パーソナルポートフォリオの作り方を知って、未来の自分に生かそう！」
※ねらい：パーソナルポートフォリオについて知り、将来のめざす職業を見つ
けるために、資料を集めたり、自分の個性を発見しようとする意識をもつ。

【子どもの活躍】＜市陸上大会＞
・100 m ６年男子 １位 １４秒７７
・100 m ６年女子 １位 １５秒２２
・ 〃 ５位 １５秒８０
・100 m ５年男子 ６位 １５秒８９
・全女子走り幅跳び １位 ３ｍ３７
・全男子走り幅跳び ６位 ３ｍ６２
・400mリレー６年女子 １位 木次小６１秒２６（ ）
・400mリレー６年男子 ６位 木次小６２秒２２（ ）
・400mリレー５年女子 ７位 木次小６８秒３８（ ）
・400mリレー５年男子 ４位 木次小６４秒０２（ ）

【６月の主な行事】

・5/31（木）～１日（金）６年修学旅行 ・１２日（火）市音楽会（4.5年参加）、委員会
・ ２日（土）４年学年ＰＴＡ活動 ・１４日（木）眼科検診、外国語
・ ３日（日）２年学年ＰＴＡ活動 ・１７日（日）１年学年ＰＴＡ活動
・ ４日（月）外国語活動 ・１８日（月）外国語
・ ５日（火）あいさつ運動、クラブ ・１９日（火）新掃除場所、クラブ、子どもの部屋
・ ６日（水）元気アップ週間（～ 10日） ・２０日（水）あきば班あそび
・ ７日（木）授業公開日・PTA研修会 ・２１日（木）教育相談開始、外国語
・ ８日（金）スクールカウンセラー訪問日 ・２２日（金）スクールカウンセラー訪問日
・ ９日（土）３年学年ＰＴＡ活動 ・２４日（日）５年学年ＰＴＡ活動
・１１日（月）音楽会壮行演奏会、集金日 ・２６日（火）委員会、子どもの部屋

イモ苗植え指導（１・２年） 平和学習（６年） 校内マラソン大会（応援）

家庭科ボランティア（５・６年） アユの放流（４年） 社会科見学（木次公園：３年）


